

KASAD Jenderal TNI Maruli Simanjuntak Bercengkrama dengan Ibu Disabilitas di Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.REDAKSISATU.CO.ID

Sep 16, 2024 - 09:41



KASAD Jendral TNI Maruli Simanjuntak

MOROWALI, Sulawesi Tengah- (16 September 2024) – Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., melakukan kunjungan kerja ke Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah, dalam rangka meresmikan titik air bersih

di Desa Buleleng, Kecamatan Bungku Selatan, Kabupaten Morowali.

Selain menghadiri peresmian, Jenderal TNI Maruli juga menyerahkan bantuan kursi roda kepada penyandang disabilitas, yang menjadi momen penuh kehangatan saat ia menyempatkan waktu untuk bercengkrama dengan penerima bantuan tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Komandan Kodim (Dandim) 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, menyampaikan bahwa kunjungan KASAD ini merupakan bentuk kepedulian TNI Angkatan Darat terhadap masyarakat, khususnya para penyandang disabilitas di wilayah Morowali.

“Bantuan kursi roda ini diharapkan dapat meringankan beban dan memudahkan ibu tersebut dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Ini adalah bukti bahwa TNI AD selalu hadir untuk membantu masyarakat, terutama yang membutuhkan,” ujar Letkol Inf Alzaki.

Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, dalam momen tersebut, tidak hanya menyerahkan bantuan tetapi juga berbincang akrab dengan warga. Beliau mendengarkan aspirasi dan memberikan motivasi kepada masyarakat agar tetap semangat dalam menghadapi berbagai tantangan hidup. Kepedulian dan perhatian yang ditunjukkan KASAD mencerminkan semangat TNI AD dalam melayani dan mendukung kesejahteraan rakyat Indonesia.

Momen bercengkrama dengan ibu penyandang disabilitas tersebut menjadi sorotan karena memperlihatkan sisi humanis seorang pemimpin militer yang penuh perhatian dan kehangatan. KASAD turut memberikan semangat kepada keluarga penerima bantuan, serta menginspirasi masyarakat yang hadir.

Kunjungan kerja Jenderal TNI Maruli Simanjuntak di Morowali menegaskan komitmen TNI AD untuk terus berperan aktif dalam berbagai upaya meningkatkan kesejahteraan dan kualitas hidup masyarakat, termasuk di wilayah terpencil. Kegiatan ini juga menjadi bukti nyata bahwa kehadiran TNI AD bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga sebagai garda terdepan dalam membantu meningkatkan taraf hidup masyarakat Indonesia.